

Medienmitteilung vom 5. Februar 2020

## **Autobahn A1/Wangen an der Aare: Anhänger kippte in der Ausfahrt – verletzt wurde niemand**

**In der Autobahnausfahrt Wangen an der Aare kippte am Mittwochmorgen ein Personenwagenanhänger auf die Mittelleiteinrichtung. Verletzt wurde niemand.**

Am Mittwochmorgen, 5. Februar 2020, kurz vor 11 Uhr, war ein Automobilist mit einem Anhänger auf der Autobahn A1 in Richtung Bern unterwegs. In Wangen an der Aare verliess er die Autobahn. Aus noch zu klärenden Gründen bemerkte der Lenker, dass in der Rechtskurve der Ausfahrt sein Anhänger ausser Kontrolle geriet. In der Folge kippte dieser auf die linke Seite und kam auf der Mittelleiteinrichtung zum Stillstand. Der Automobilist blieb unverletzt. Für die Bergung musste ein Abschleppdienst mit Kran aufgeboden werden.



Für Rückfragen : Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   